



Morena cierra filas con Claudia Sheinbaum

“México está en buenas manos, tenemos Presidenta y mucha”

RICARDO MONREAL, líder guinda en San Lázaro, asegura que nuestra nación es libre y soberana; Fernández Noroña, presidente del Senado, destaca acuerdos entre México y EU

| Por Claudia Arellano
y Ulises Soriano

“**C**onfirmamos que México está en buenas manos. El liderazgo y actitud firme de la Presidenta”, destacó

Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, lo que fue secundado por el vocero Arturo Ávila, de la misma bancada: “Sin duda tenemos Presidenta y mucha”.

Lo anterior, luego de que la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo anunciara que Estados Unidos pondrá en “pausa” por un mes los aranceles del 25 por ciento a productos mexicanos anunciados por su homólogo Donald Trump. Esto como resultado de una llamada telefónica que sostuvieron la mañana de este lunes.

**EL
DATO**

SENADORES de Morena destacaron que el acuerdo al que llegó Sheinbaum “ratifica que no sólo hay Presidenta en México, también hay una estadista en su persona”.

“Nos situamos en mejores horizontes futuros, y la mayoría legislativa le ratifica su respaldo. El acuerdo con el presidente Trump es correcto. Nuestra nación es libre y soberana”, señaló el líder guinda.

El sábado pasado, Monreal Ávila anunció que convocaría a “todos los parlamentos del mundo que se sienten afectados, porque no sólo son la nación y el Ejecutivo, sino los parlamentarios en el mundo para hacer un frente común”. Recordó que, en el pasado, la división nacional provocó “el ascenso del traidor Victoriano Huerta al poder”.

“Es un mensaje para el gobierno de Estados Unidos de que la presidenta tiene mucho pueblo y de que no vamos a admitir atropellos ni abusos en contra de nuestra nación”, resaltó el diputado en entrevista posterior en el recinto legislativo de San Lázaro.

Por su parte, el vocero de Morena en la cámara baja señaló que “tenemos mucha Presidenta”, esto a través de redes sociales; además, señaló que fue gracias al diálogo que se ha suspendido el incremento de aranceles de EU a nuestro país.

“A través del acuerdo, así trabaja nuestra Presidenta Claudia Sheinbaum; cuatro puntos fueron anunciados: 10 mil elementos de la guardia nacional en la frontera; Estados Unidos evitará el tráfico de armas; inician trabajos en economía y seguridad; queda suspendido el incremento de aranceles”, señaló.

En este contexto, el presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República, Gerardo Fernández Noroña, resaltó el acuerdo al que llegó la mandataria federal con su homólogo estadounidense, y lo calificó como “un gran acuerdo”.

Además, consideró que más de un opositor “se tiene que comer sus palabras. Desde ayer se veía venir cuando el presidente Donald Trump dice: “Voy a hablar con Canadá y México”. Era evidente que estaba metiendo presión para un acuerdo, bajo su visión, que no está confrontada con la nuestra”.

“El presidente Trump está haciendo su manejo político. Mira que logró lo que buscaba, pero qué bueno que se llegó a un acuerdo, porque sin duda la imposición

de aranceles rompe el T-MEC y genera dificultades económicas a ambas partes de la frontera, a ambos países”, subrayó el legislador.

También, los diputados del Grupo Parlamentario de Morena de la LXVI Legislatura de la Cámara de Diputados ofrecieron su respaldo total a la jefa del Ejecutivo federal, frente a lo que dijeron, son “agravios” del gobierno de EU.

Después de darse a conocer los acuerdos que la Presidenta Claudia Sheinbaum entabló con su homólogo estadounidense, Morena destacó la capacidad de la mandataria federal para dialogar y negociar.

A través de un comunicado, la bancada morenista informó a los 17 millones de habitantes de la entidad que, tras las determinaciones económicas que la presidencia de esa nación tomó con datos infundados en contra de México, y que por ahora han quedado en pausa, apoyan y están con la primera mandataria del país.

“**QUÉ BUENO** que se llegó a un acuerdo, porque sin duda la imposición de aranceles rompe el T-MEC y genera dificultades económicas a ambas partes de la frontera, a ambos países”

**GERARDO
FERNÁNDEZ
NOROÑA**

Presidente de la Mesa Directiva del Senado

“**ASÍ TRABAJA** nuestra Presidenta Claudia Sheinbaum; cuatro puntos fueron anunciados: 10 mil elementos de la guardia nacional en la frontera; Estados Unidos evitará el tráfico de arma”

ARTURO ÁVILA
Vocero de Morena



“**NOS SITUAMOS** en mejores horizontes futuros, y la mayoría legislativa le ratifica su respaldo. El acuerdo con el presidente Trump es correcto. Nuestra nación es libre y soberana”

RICARDO MONREAL

Coordinador de Morena en la Cámara de Diputados

RICARDO MONREAL (c.) y la bancada de Morena en San Lázaro, el pasado 1 de febrero.

Foto: Cuartoscuro